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爱心捐旧衣，送到哪里却不知
居民本以为是帮助贫困儿童，实际却是一公司在收集再生产原料

帝帝豪豪品品牌牌入入驻驻淄淄博博东东森森
淄博东森互帮商贸有限公司

地址：淄博市张店区山泉路 1 5 1号

一汽奔腾4S店北临

咨询电话：0533-6120599

★ 即日起到淄博东森帝豪购EC7

送原厂导航+倒车影像；

★ 购帝豪EC7-RV送原厂导航+

倒车影像。

奥特莱斯(Outlets)最早诞
生于美国，迄今已有近一百年
的历史。Outlets最早就是“工厂
直销店”，专门处理工厂尾货。
后来逐渐汇集，慢慢形成类似
Shopping Mall的大型Outlets购
物中心，并逐渐发展成为一个
独立的零售业态。

1970年-1987年：一些大型
服装工厂和日用品加工企业利
用工厂的仓库销售订单尾货开
始在他们的仓库建立起Outlet
Store。

1988年-1996年：Fac to ry
Outlet开始繁荣起来并有大的
发展，去工厂直销店购买商品
的顾客越来越多。

1997年-2001年：进入二十
世纪七十年代，Outlets业态在美
国呈现快速发展的势头，截至
1996年，美国境内已经建立了
300多家奥特莱斯购物中心，并

且有了奥特莱斯开发商的加
入，这种营销形态发生了实质
性的变化。

首先是供货商从过去单一
的商品工厂发展为商品工厂、
品牌所有者、品牌代理商、品牌
批发商乃至大型百货商店共同
参与的专门供货渠道。其次是
功能更加齐全，休闲购物一体
化。最后是开始讲究购物环境
并向城市靠近。因此这种直销
中心渐渐发展成为大型或超大
型购物中心。

目前，中国的奥特莱斯主
要有北京燕莎奥特莱斯、上海
青浦奥特莱斯、苏州奥特莱斯、
合肥凯斯茂奥特莱斯，奥特莱
斯已然成为商业新业态的流行
趋势。燕莎奥特莱斯位于北京
东四环路，由燕莎友谊商场于
2002年创办，年营业额已达10多
亿，是中国奥特莱斯的先锋。

中国的奥特莱斯基本都是
走厂家直销与折扣相结合的道
路，特点有三：

1、品牌度高，奥特莱斯不
同于一般商场，它卖的是库存
货和折扣货，一般的国际顶级
品牌是不打折的，打折影响其
形象，但是好牌子一样有库存，
而奥特莱斯的特性决定了奥特
莱斯是国际大牌消除库存的最
好场所，比如上海青浦和张家
港香港城的奥特莱斯都是大牌
云集。

2、折扣低，奥特莱斯一般都在
城郊离市区比较远，这样房租就
比较低，而且，奥特莱斯的货品都
是厂家直销，可以把中间利润降
低，最终降低最后售价。

3、停车场大，奥特莱斯主要针
对有车一族，配有大型停车场。

目前，即将开业的淄博银
座柳泉路店拟引进奥特莱斯这

一零售新业态---位于柳泉路
105号，柳泉路与中润大道交会
处，国贸大厦南邻，面积3 . 3万平
方米，是淄博市首家奥特莱斯
名品折扣店。经营品类涵盖珠
宝、化妆品、服装、鞋、皮具、户
外、运动等品类。秉承高品质，
名品荟萃，低价位，知名品牌折
扣店与一流餐饮的完美结合。
将以“大品牌、小价格”的经营
特色服务淄博市民，满足居民

“少花钱、买名牌”的时尚消费
需求。让消费者流连忘返乐在
其中！这意味着淄博商业将步
入一个更新的台阶,银座奥特莱
斯是淄博区域首家新型的名品
折扣业态,将填补鲁中零售业的
一个空缺,使淄博零售业的发展
更为强大与完善。

相信淄博银座奥特莱斯店
会让更多达人淘到称心如意的
好东西。

淄博又添购物好去处——— 银座奥特莱斯

供电公司及时出手改造线路

大峪口小学236个孩子能吃热乎饭了
本报12月3日讯(记者

王亚男 通讯员 李永照
陈红禹) 冬天临近，很多孩
子选择了留校吃饭，而如何
让孩子吃上热饭成了博山大
峪口小学头疼的问题。3日，
记者了解到，淄博供电公司
博山蕉庄供电所帮助大峪口
小学改造电路，解决了热饭

的问题。
“能帮我们看看吗？孩子

们现在吃口热乎饭都成问题
了。”近日，淄博供电公司博
山蕉庄供电所来了一位客
户，进门就心急火燎地说了
起来。“师傅，您别急，有什么
问题慢慢说。”供电所值班人
员连忙让客户坐下来。

原来，这位客户是大峪
口小学的陈校长。现在天气
慢慢冷了，他们学校留校吃
饭的孩子也越来越多，为了
让236个孩子能吃上热腾腾
的饭菜，学校新购进了馒头
电蒸锅、消毒柜等设备。可设
备买齐了，使用却出现了问
题，一按开关就跳闸，设备完

全成了摆设。
生产厂家的技术人员上

门一检查，不是设备的问题，
而是学校的供电线路太细，
根本无法满足超过20千瓦的
设备用电负荷，陈校长这才
赶到供电所寻求帮助。

“孩子吃饭的事是大
事，咱们马上去看看。”供

电所所长刘长宝立即安排
同事孙丰悦和孙兆华赶到
学校勘察情况。

孙丰悦带领8名施工人
员、带上材料，冒着寒风赶到
了大峪口小学，展开线路更
换。考虑到学校学生的安全，
此次改造还采用了电缆架
设。为了让孩子们早一些吃

上热乎的饭菜，孙丰悦他们
午饭也没顾上吃，经过5个小
时的施工，一条260米的电缆
线路架通了。

馒头电蒸锅、消毒柜等
设备运行起来，厨房里的人
们忙活起来了。陈校长握着
孙丰悦的手连声说：“我代表
孩子们谢谢你们了。”

现状：

12个小区已设40个回收箱

本报12月3日讯(记者
张汝树 见习记者 崔洋
洋) 据了解，目前张店有12

个小区和山东理工大学摆上
了这种废旧衣物回收箱，而
这些回收箱均是由“爱山东”
项目部推广设置的。

“爱山东”项目部是由
淄博步天电子科技有限公
司携手山东再生资源协会、
香港文汇通国际集团有限
公司、文汇大学生创业网等
单位在山东创立的，主要开
展“绿色环保宣传”和废旧
衣物回收工作。

“我们是从6月份开始，在
凯瑞小学开始了这项活动，9

月8日举行了正式仪式。”步天

电子科技有限公司该项目负
责人李经理介绍说。

李经理说，他们是从武
汉引进了这种再生资源回收
的理念，希望通过这样的活
动，让更多的环保人士参与
进来，减少环境污染。目前，
他们已经在12个社区、山东
理工大学安置了40个左右的
废旧回收箱。

居民：

旧衣不是用来捐助？

3日上午，记者调查张店
多个小区了解到，多数居民
对于废旧衣物回收箱的用途
并不是很清楚，有的居民还
以为是捐衣物给贫困山区的
孩子们。

“我不知道，这不写着回
收旧衣物嘛。”潘庄社区居民

反映说，这三个箱子放在这已
经有一段时间了，不少居民就
把一些旧衣物放了进去，但这
些衣物具体用来做什么，他们
并不知情。

而该项目负责人李经理
介绍说，废旧衣物再利用难
度很大，当前回收的废旧衣
物将全部交由香港文汇通国
际集团进行处理，主要做成
油污抹布、车内使用的脚垫、
绝缘材料、粗布地毯等，还有
的进行碎布处理，回收纤维
制造新纺织品，并不是用来

回收捐助。

公司：

将会让捐赠更透明

“这不就是纯粹的公司
行为吗，那些本想捐助贫困
孩子的住户怎么想啊。”对于
该公司未说明废旧衣物的用
途，居民们有点不满。

记者在各个社区的废旧
衣物回收箱上看到，箱子上
面写着绿色回收的内容，包
括衣物、床单被罩、箱包、鞋

帽和回收的口号“环保人人
做，公益人人行”，但是对谁
在回收、回收来做什么均没
有写明。

“我们社区很多人都是
冲着给孩子捐衣物才投放
的，这一下变成了公司行为，
老感觉捐衣物有点变了味。”
社区居民反映说。

公司负责人李经理介绍
说，他也经常遇到这种情况，
目前公司正在想办法如何解
决。李经理说，部分人以为捐
物是给受灾地区或者贫困山

区的，他们也发过宣传单页
告知居民回收的用途，但涉
及的人群少，没达到很好的
效果。

“我们打算制作更详细
内容，贴在每个回收箱上，
让居民知道回收衣物是如
何进行分解，如何做成原
料，又会产生怎样的产品
的。”李经理说，“我们也想
让这种废旧衣物回收更加
透明化，避免让居民误解，
今年12月月底前，公司会出
台详细计划并付诸实施”。

小区里摆上了废旧衣物回收站，不少居民纷纷捐

衣捐物，可是他们在捐物的同时也在怀疑，这些衣物

是用来帮助贫困的人吗？记者从负责该项目的公司了

解到，这些衣物并不是用来捐给贫困群体的，而是用

来再利用再生产，而这样的公司行为，也让居民感觉

他们的捐助有点变味。
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